

Trump por ocultar secreto sobre ataque al Capitolio de EEUU

Image not found or type unknown



Imagen de archivo/RHC

Washington, 30 oct (RHC) El expresidente Donald Trump trata de bloquear la publicación de una amplia gama de documentos relacionados con el ataque del 6 de enero en el Capitolio, informó el Archivo Nacional de Estados Unidos.

Según el diario The New York Times, el asunto fue divulgado en una presentación de la corte federal que detalla la lucha de Trump para mantener en secreto esos hechos.

En la presentación, en el Tribunal de Distrito de Estados Unidos para el Distrito de Columbia, John Laster, el director de la división de materiales presidenciales de los Archivos Nacionales, expuso el problema y afirmó que el expresidente estaba haciendo valer el privilegio ejecutivo.

De esa forma impediría que los documentos sean revisados por la comisión de la Cámara de Representantes, facultada para investigar la violencia colectiva en el Capitolio.

De acuerdo con la presentación, según el Times, Trump ha hecho valer el privilegio ejecutivo específicamente sobre 770 páginas de documentos, incluidas 46 páginas de registros de los archivos de Mark Meadows, su exjefe de personal; Stephen Miller, su exasesor principal; y Patrick Philbin, su exasesor adjunto.

Indicó Laster que el republicano también se opone a la publicación del Diario de la Casa Blanca que contiene un registro de los movimientos, llamadas telefónicas, viajes, sesiones informativas, reuniones y actividades del presidente.

También están los reportes que muestran las llamadas telefónicas al entonces gobernante y al vicepresidente Mike Pence en relación con los sucesos del 6 de enero. La presentación en la Corte se produce en respuesta a una demanda que el exmandatario presentó este mes contra los Archivos Nacionales en la que pretendía bloquear la divulgación de los documentos de la Casa Blanca relacionados con sus acciones y comunicaciones en torno a los disturbios.

Recientemente, el presidente Joe Biden negó que Trump pueda acogerse al privilegio cuando es parte de la investigación que presuntamente lo incriminará sobre cómo influyó en el asalto al Congreso.

La demanda puso en marcha lo que probablemente será una importante batalla legal entre Trump y la comisión de la Cámara de Representantes que investiga el ataque, en el que una turba de sus partidarios irrumpió en el Capitolio tratando de interrumpir el recuento de los votos electorales para formalizar la victoria de Biden.

Los líderes del comité, el representante Bennie Thompson, demócrata de Mississippi, y la representante Liz Cheney, republicana de Wyoming, condenaron la demanda de Trump como «nada más que un intento de retrasar y obstruir nuestra investigación.»

El privilegio ejecutivo no es absoluto, afirman expertos al analizar los intentos del republicano e incluso citan que durante el escándalo del Watergate en 1974, el Tribunal Supremo confirmó una orden que obligaba al presidente Richard Nixon a entregar sus cintas del Despacho Oval.(Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/275560-trump-por-ocultar-secreto-sobre-ataque-al-capitolio-de-eeuu>



Radio Habana Cuba